

La sous-traitance automobile fait son show à Tanger

● La 2^e édition du Salon qui se tiendra du 23 au 25 avril à Tanger a pour objectifs de valoriser la région du nord, en tant que pôle marocain qui répond aux exigences du marché de la construction et de la sous-traitance automobile.

L'Association marocaine pour l'industrie et le commerce de l'automobile, AMICA, organise en partenariat avec Tanger Free Zone (TFE), l'ANPME, l'AIZE Tanger et Renault Maroc, la deuxième édition du Salon de la sous-traitance automobile à Tanger Free Zone du 23 au 25 avril. Plusieurs objectifs sont visés à travers ce Salon. Le premier consiste à avoir des sous-traitants à proximité dans tous les métiers de la filière afin

de pouvoir économiser en coûts et en logistique. Quant au second, celui-ci consiste à agir activement, en étroite collaboration avec les pouvoirs publics afin de développer le secteur automobile au Maroc et enfin accompagner et aider les investisseurs intéressés par la plateforme marocaine dans le secteur automobile. L'idée derrière la tenue de ce Salon est de faire en sorte que les fournisseurs des secteurs de rang 1 trouvent ce dont ils ont be-



soin, en termes de fournisseurs du rang 2 et de sous-traitants afin qu'ils fassent de la région du nord une de leurs bases de production à l'échelle internationale.

Organisée par l'AMICA, le dit Salon a accueilli l'année dernière pour sa première édition 150 exposants représentant divers métiers : prestations logistiques, conception et réalisation de machines spéciales, outillages, emballages, moyens de contrôle et fournitures industrielles....Ceci étant, il faut rappeler qu'aujourd'hui, une soixantaine d'entreprises du secteur sont implantées à Tanger Free Zone (TFZ). Ensemble, elles génèrent un chiffre d'affaires à l'export avoisinant les 4 milliards d'euros. ●

PAR **SALAMA ZERROUQ**
s.zerrouq@leseco.ma